



Fernando Rey: “Estamos viendo cómo sostener una oferta universitaria que sea atractiva”

El consejero analizó ayer con la Universidad de Salamanca el mapa de titulaciones

R.D.L. | SALAMANCA

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, visitó la Universidad de Salamanca ayer dentro de los encuentros que está llevando a cabo con representantes educativos de toda la Comunidad para analizar el sistema de enseñanza actual, y en el caso de las universidades, el futuro mapa de titulaciones que, según ha comentado, espera tener listo a principios

del próximo verano.

Fernando Rey volvió a insistir en que su objetivo es dialogar con las universidades para llegar a un acuerdo sobre el crecimiento de los grados y másteres desde este año hasta el curso 2019-20. “Tenemos que hacer un esfuerzo por ofrecer estudios atractivos. Es verdad que el sistema universitario de Castilla y León es muy amplio y muy variado y no es lo mismo esta Uni-

Hoy el responsable de Educación se reunirá con representantes de colegios e institutos de Salamanca

versidad de Salamanca que el resto, ni el campus central de la Universidad de Salamanca que sus campus periféricos, cada uno tiene una problemática y también unas fortalezas, así que estamos viendo cómo sostener una oferta universitaria que sea atractiva, que sea capaz de adelantarse al futuro”, comentó el consejero que se mostró dispuesto a trabajar para tratar de adivinar cuál va a ser el perfil de

las ocupaciones futuras y ser capaces así de adecuar la oferta a las necesidades del mercado. Pero no solo eso porque, como señaló a continuación, “la universidad no tiene que preparar solo para el empleo, sino sobre todo debe formar, nada de lo humano le es ajeno a la universidad y estudios que aparentemente no son útiles al final sí lo son”. Al respecto, invitó a la institución académica a participar en ese análisis para hacer una reflexión profunda de cuál debe ser su futuro.

Hoy el consejero de Educación continuará su visita a Salamanca, en este caso se reunirá con diversos representantes del sector educativo, en este caso directores de colegios e institutos.